

Verano en Cuba celebra la juventud, el deporte y la vida



Gran fiesta en La Piragua. Foto:ACN

La Habana, 13 ago (RHC) Cientos de capitalinos se dieron cita la noche de este lunes en La Piragua para una gran fiesta popular incluida en las actividades por el verano en el país.

La celebración saludó el Día Internacional de la Juventud y el regreso a la Patria de la delegación deportiva que representó a la mayor de las Antillas en los recién concluidos Juegos Olímpicos de París 2024.

Otro de los propósitos de la velada fue extenderse hasta el horario de la medianoche para recibir así el aniversario 98 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

La propuesta incluyó las presentaciones de agrupaciones de gran convocatoria como la orquestas Manolito Simonet y su Trabuco, Adalberto Álvarez y su Son y Elito Revé y su Charangón.

Mijaín López Núñez, luchador grecorromano pentacampeón olímpico, pidió a los presentes un aplauso en ocasión del cumpleaños 98 del Comandante invicto, fruto de la continuidad que dejó en esta Patria y la satisfacción de representar a Cuba hoy, mañana y siempre inspirados en él.

El Gigante de Herradura ponderó el esfuerzo de todos los atletas jóvenes y los más experimentados que cumplieron el rol de transmitirle experiencias a los más noveles.

Ya estamos en casa después de luchar por reafirmar la vitalidad del deporte revolucionario cubano, agregó.

Raciel Guancho Ledesma, periodista del periódico Juventud Rebelde, consideró que el recibimiento de los atletas constituye un acto de justicia más que merecido al esfuerzo desplegado para poner en alto el nombre de Cuba en la cita de los cinco aros.

Destacó que aunque no se cumplieron los pronósticos iniciales protagonizaron una actuación meritoria en la capital gala coronada por la consagración del luchador Mijaín López como pentacampeón olímpico.

Entre tantas limitaciones y carencias cotidianas impuestas está es una oportunidad para recordar las muchas razones que tiene Cuba para celebrar, sus deportistas, la juventud y por encima de todo la figura y legado de Fidel, agregó.

Cómo parte del reconocimiento brindado por el pueblo a sus campeones, en la jornada de este martes se producirán varios actos de recibimiento de los atletas en sus comunidades y distintos puntos de la geografía nacional. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/362711-verano-en-cuba-celebra-la-juventud-el-deporte-y-la-vida>



Radio Habana Cuba